

## 【11月30日（月）朝会の話（テレビ朝会）】



それでは元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日は、5年生と6年生の「日帰り移動教室」についてお話しします。

調布市の小学校は、5年生になるとハケ岳移動教室、6年生になると日光移動教室にどちらも泊りがけて行くことになっています。

ところが今年は新型コロナウイルス感染防止のために、どちらも中止になってしまいました。5年生、6年生のみなさんはとても残念だったと思います。

そこで、泊りがけでは行けませんが、日帰り移動教室を行うことになりました。

5年生は歩いて深大寺と神代植物公園に行きました。深大寺では国宝に指定されている仏像を見たり、住職さんから深大寺に関するお話を伺ったりしました。めったに住職さんのお話を聞くことはできないので、貴重な体験になりました。お話を聞いた後は、深大寺周辺でウォークラリーをしました。クイズの答えを考えることで、深大寺のことを詳しく知ることができました。神代植物公園では、レク係さんを中心に学年でたくさん遊びました。そしてお弁当を食べた後は学校に戻ってきてだるま作りです。ふつうだるまは色を塗って完成させますが、5年生のみなさんは布を貼りました。好きな柄の布を選んで小さく切り、のりを付けてだるま本体に貼ったら完成です。顔や願い事も書きました。出来上がっただるまは、現在2階の渡り廊下に展示しているのでぜひ見てください。

6年生はバスで日光まで行きました。北ノ台小学校から日光まで3時間以上かかりますが、レク係さんを中心にバスの中で楽しく過ごしました。日光に着くと、だいや川公園という所で思い切り遊びました。とても楽しそうですね。お昼にカレーライスを食べた後は、日光東照宮の見学をしました。ガイドさんのお話をしっかり聞いて、メモをとりました。東照宮での6年生の立派な態度は「静かに話を聞くことができるすばらしい6年生」だとガイドさんたちの間で話題になったそうです。さすが北ノ台小学校の6年生ですね。日光の記念におみやげも買いました。気に入った物が見つかったでしょうか。日光まで遠かったのが、学校に帰ってくる頃には真っ暗になっていましたが、学校に戻ってきた6年生の表情は生き生きとしていました。

5年生も6年生も泊りがけで移動教室を行うことはできませんでしたが、みんなで協力して思い出に残る日帰り移動教室になりました。

今年度は新型コロナウイルスの感染防止のため、できないことが多くありますが、このように工夫して、全校のみなさんで楽しい学校生活にしていきたいと思います。ぜひ、いいアイデアがあったら教えてください。

それではこれでお話を終わります。（礼）